



**Tarjeta Informativa Núm. 100/2023**

**TARJETA INFORMATIVA**

**Toluca, Estado de México, 24 de julio de 2023.-** Para tranquilidad y certidumbre de las y los vecinos de la colonia La Mora, el Ayuntamiento de Toluca a través del Organismo de Agua y Saneamiento informa que el proyecto del pozo que se construirá en dicha colonia, no contempla derribo alguno de árboles, ni afectaciones en la zona.

De igual forma se hace del conocimiento público que esta obra cuenta con todos los estudios técnicos de factibilidad, mecánica de suelos y el acompañamiento de la Dirección General de Medio Ambiente durante la ejecución del proyecto, y obedece a una sentida petición de la ciudadanía para reforzar el abastecimiento del vital líquido en la zona, derivado de la insuficiencia de la distribución del Sistema Cutzamala, sumado a la falta de inversión y mantenimiento de la red durante los últimos años.

Asimismo, el Organismo de Agua y Saneamiento de la ciudad puntualiza que esta obra de gran beneficio para los vecinos, cuenta con todos los estudios hídricos que permitirá extraer agua de calidad de forma segura, sin afectar mantos acuíferos atraviesan la zona, lo cual estará socializando con vecinos de la zona durante la presente semana.

Estos trabajos se suman a los trabajos realizados durante los últimos meses en la zona, como los de rehabilitación del pozo de la Maquinita, y las obras de conducción y sectorización de la red hidráulica, en Santiago Miltepec.

Cabe resaltar, que la administración encabezada por Raymundo Martínez Carbajal, mantiene el firme compromiso de abatir la escasez de agua potable en toda la ciudad a través del Plan de Reconciliación con el agua en cual incluye diversas estrategias, como son la rehabilitación y sustitución de pozos, como es el caso de este proyecto.